

BALANCE

España bate récord con más de 60 millones de turistas en el 2013

► M. JANSA
MADRID

Con 60,6 millones de turistas extranjeros llegados en el 2013, España ha marcado un récord histórico que ha permitido mejorar su imagen en el exterior y añadir cifras positivas a la recuperación económica. El turismo ya no es solo el motor sino el «mascarón de proa», en palabras de Mariano Rajoy, de la salida de la crisis y el sector parece decidido a que siga así, aunque los españoles sigan retraídos en viajes y gasto.

En vísperas de la inauguración oficial de Fitur, la feria internacional del turismo, el presidente del Gobierno aprovechó el foro organizado por la asociación **Exceltur** para dar las «mejores cifras de la historia», que suponen un incremento del 5,6% de visitantes, que se dejaron unos 55.896 millones de euros. Se recupera así la tercera posición como destino turístico mundial, tras Francia (83 millones) y Estados Unidos (67 millones), y supera a China. Esta actividad aporta el 10,9% al PIB y supone el 11,9% del empleo. ≡